

Balonmano

Se busca triunfo y rodaje

El Motive.co, tras la victoria en Porriño, espera mejorar su acoplamiento para repetir en su debut en casa, ante el Beti Onak

J. J. Gijón

El Motive.co Gijón debuta esta tarde (19 horas) en cancha propia recibiendo al Beti Onak, uno de los equipos ascendidos esta temporada pero que logró la victoria en la primera jornada, por lo que llega empatado a puntos con las gijonesas.

El equipo de Cristina Cabeza está todavía en pleno proceso de acoplamiento de las jugadoras incorporadas esta temporada, pero es de esperar que esta tarde la última en llegar, Joana de Costa, ya tenga una mayor participación de la que tuvo la pasada semana en Porriño. Casi similar es el caso de Mina Novovic, que aunque sí dispuso de minutos en la cancha gallega no se prodigó mucho en ataque, cuando está llamada a ser una de las referencias ofensivas del equipo.

La extremo internacional Paula Valdivia fue clave en la victoria del Motive.co en Porriño porque acabó siendo la máxima goleadora del

equipo y además marcando buena parte de sus goles en los momentos más delicados del partido.

La actuación de la portera Raquel Álvarez, especialmente en la segunda parte, también fue deter-

minante en el resultado final. Con todo, en la faceta defensiva las gijonesas tienen que dar un paso más para cuando se midan a rivales de mayor potencial que el Porriño, que este año parece que van a ser bastan-

tes a tenor de los resultados que se registraron en la primera jornada de competición.

El Beti Onak, equipo de la localidad navarra de Villaba, cuna de Miguel Indurain, ha formado una plantilla interesante con mucha juventud prometedora y de la que forma parte la ex jugadora del conjunto gijonés Natalia Montilla. En su debut destacaron las dos porteras, Patricia Encinas y Olaia Luzuriaga, así como Graciela García, Macarena Sans y Valeska Lovera en el apartado ofensivo. La experiencia de uno y otro equipo está a favor del asturiano, pero la categoría cada vez está más igualada y ningún partido es a priori fácil.

Los objetivos iniciales de Motive.co Gijón y Beti Onak son diferentes, ya que las gijonesas buscan cuando menos repetir la clasificación de la pasada temporada, mientras que el navarro tiene como meta principal asegurarse la permanencia en su debut en la máxima categoría.

Derbi gijonés en la Copa Principado

J. J. Gijón

El pabellón de La Magdalena de Avilés acoge esta tarde las semifinales de la Copa Principado masculina. A las 17 horas jugarán el Unión Financiera Base Oviedo, directamente clasificado para esta fase, ante el Toscaf Avilesina, y a las 19.30 el Finetwerk, también clasificado de manera directa,

ante el Grupo IMO. Este último acabó primero en la fase previa, lo que le permite eludir en semifinales al conjunto ovetense, que es a priori el gran favorito para la victoria final, como ya lo hicieron en las últimas ediciones disputadas. Los ganadores de estas dos semifinales jugarán la final mañana domingo a partir de las 13 horas en el mismo escenario, después del partido por el tercer puesto.

Hockey patines

Telecable y Manlleu abren la Supercopa

El equipo gijonés, con la plantilla al completo, afronta el primer título oficial de la temporada

J. J. Gijón

El Telecable Gijón juega esta mañana la primera competición oficial de la temporada, la Supercopa, competición en la que tendrá como rival al Manlleu a partir de las 10.30 horas en la localidad catalana de Vila Sana.

Ramón Peralta tiene a su disposición a toda la plantilla para medirse a un rival al que se enfrentó cinco veces la pasada temporada y al que ganó cuatro, dos en la liga regular y dos en el playoff, aunque perdió en las semifinales de la Copa de la Reina.

El Manlleu ha perdido a jugadoras muy importantes, especialmente a María Díez, «Pek», exjugadora también del Telecable, internacional absoluta y varias veces máxima go-

leadora de la liga. También se fueron Anna Ferrer y María Anglada. Llega una joven portera, Alicia Iglesias, así como la también joven Julia Canal. Aunque parece que el Manlleu ha perdido potencial, en el Telecable Gijón esperan un encuentro complicado y condicionado por las pocas semanas de entrenamiento que llevan los equipos.

La segunda semifinal la disputarán a las 13.00 horas los otros dos equipos que completaron las cuatro primeras plazas en la clasificación de la pasada OK Liga, que no son otros que el Palau de Plegamans, actual campeón de liga, y el Vila Sana, este último con la ventaja de jugar en pista propia. Los vencedores de las dos eliminatorias se verán las caras en la final, que disputará el domingo a las 13 horas.



Sara Rocas, Sara Lolo y Mara Piquero celebran un gol. | T. G.

Fútbol

Comienza el torneo infantil «La Amistad»

A. M. Gijón

El torneo infantil de fútbol «La Amistad», promovido por el Club Deportivo Arenal bajo la dirección del histórico Víctor Holguera, comienza a disputarse hoy en las instalaciones del Tragamón. El campeonato, que consta de una primera fase, semifinales y final, lo disputan los siguientes equipos, existiendo participación de entidades de fuera de Asturias, lo que le da un mayor pedigrí al campeonato infantil: Real Oviedo, Marina Sport, Cultural Leonesa, Astur C.F., Real Sporting, Gimnástica de Torrelavega, Atlético Perines y Arenal. El campeonato culmina los 20 torneos organizados por el club gijonés este verano. El próximo 24, sábado, el Arenal organiza también un triangular con el Sporting y el Oviedo.

RUGBY

La División de Honor, con el Belenos y el Gernika, tendrá trece equipos

La División de Honor del rugby español, en la que la próxima temporada se estrenará el avilesino Belenos, contará finalmente con un número impar de equipos, 13, ya que el Gernika ha sido admitido a propuesta del Comité Nacional de Disciplina Deportiva. La situación deriva de la exclusión del Alcobendas por la irregularidad en el pasaporte español del jugador Gavin van den Berg, que supuso también la exclusión de España del Mundial. El calendario se ajustará.

GOLF

La Barganiza acoge un torneo con 140 jugadores organizado por Canarias

El campo de golf de La Barganiza ha sido el escenario elegido para el I Torneo de Golf Caleta de Fuste Fuerteventura, organizado por el Patronato de Turismo de Fuerteventura y la Concejalía de Turismo del Ayuntamiento de Antigua, en la misma isla canaria. La cita es hoy, y está prevista la participación de 140 jugadores que competirán en la modalidad stableford individual 18 hoyos. Los campeones de scratch, primera y segunda categoría viajarán a otro torneo en Fuerteventura en octubre.